

Asegura Pelosi que en breve enviará al Senado lista de cargos contra Trump



Washington, 10 ene (RHC) La titular de la Cámara estadounidense de Representantes, Nancy Pelosi, dijo que enviará pronto al Senado los artículos de juicio político aprobados por su órgano contra el presidente Donald Trump.

A pesar de que la mayoría republicana de la Cámara Alta se ha negado a solicitudes que los demócratas consideran necesarias para celebrar un juicio justo, entre ellas el permitir declaraciones de testigos en ese proceso, Pelosi sostuvo que la próxima fase de este procedimiento 'podría ser inminente', apunta Prensa Latina.

No los estoy reteniendo indefinidamente, expresó este jueves durante una conferencia de prensa en el Capitolio, en referencia a los dos cargos aprobados por la Cámara Baja: uno por abuso del poder y otro por obstrucción del Congreso, los cuales están relacionados con las interacciones del gobernante con Ucrania.

Los enviaré cuando esté lista, y eso probablemente será pronto, añadió la demócrata de mayor rango del país, quien reiteró su posición de que, antes de enviar las imputaciones, quiere que el líder de la mayoría

republicana en la Cámara Alta, Mitch McConnell, le dé más detalles sobre las reglas de juicio político en el Senado

Necesitamos ver la arena a la que enviamos a nuestros gerentes. ¿Es demasiado pedir?, añadió Pelosi, en referencia a los congresistas que serán designados para hacer el papel de fiscales en el juicio político en busca de la destitución del presidente, en el cual los senadores tendrán la función de jurados.

McConnell dijo hoy que el Senado pasará a otras actividades legislativas la próxima semana si no reciben pronto las acusaciones contra el jefe de Estado. 'Actuaremos asumiendo que los demócratas de la Cámara de Representantes están demasiado avergonzados como para seguir adelante'.

El propio Trump volvió a arremeter este jueves en Twitter contra Pelosi por el retraso en la entrega de los artículos aprobados el 18 de diciembre, luego de una investigación sobre sus llamados a que Ucrania abriera dos pesquisas que lo hubieran beneficiado políticamente en los comicios de noviembre venidero.

Para justificar su postura de no acceder de momento a las demandas de contar con testigos, los republicanos argumentan que siguen el antecedente de las reglas establecidas durante el juicio político contra el expresidente Bill Clinton (1993-2001).

Los demócratas rechazan esa posición, al señalar que los investigadores en el caso de Clinton tuvieron acceso a todos los testigos que quisieron escuchar, tres de los cuales declararon luego en el Senado, mientras que ahora, en el proceso en la Cámara Baja, la Casa Blanca impidió testificar a figuras que recibieron citaciones del Congreso.

Aunque se espera que Trump sea absuelto en el Senado controlado por los republicanos, para muchas voces la principal importancia del procedimiento es el efecto que pueda tener en las elecciones de noviembre.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211564-asegura-pelosi-que-en-breve-enviara-al-senado-lista-de-cargos-contra-trump>



Radio Habana Cuba